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頂圖：講者們從不同教育領域分享碳中和發展的觀點和實踐經驗。左起： 專題討論主持人及「全城零碳行動」籌委會成

員羅敏儀、中華基金中學校長何廸信、「全城零碳行動」大使梁榮武、香港極地研究中心創辦人何建宗及海洋公園高級保

育推廣經理張可怡。 

 

     環境及自然保育基金資助「全城零碳行動」今日（24日）舉行「凝聚教育力量，攜手邁向碳中

和」研討會，吸引過百位教育界及公眾人士參加。香港女工商及專業人員聯會創會會長黃汝璞於研討

會宣布委任梁榮武為「全城零碳行動」大使，以「零碳『武』士」稱號向社會人士探討可如何進一步

減碳。 
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女工商專聯創會會長黃汝璞（右）宣布委任梁榮武 （左 ）為 「 全城零碳行動 」 大使，並榮獲「零碳武士」稱號 。 

     

梁榮武表示，作為「零碳武士」，必須從多渠道提高社會對碳中和重要性的認識與認同，並探

討分享如何透過改變日常生活習慣減低自己的碳足跡。他相信各位意識到必須從速減碳，但如何達致

目標，仍然莫衷一是。梁榮武希望與女工商專聯及眾多贊助或支持機構一起，鼓勵學界和市民進一步

關注環境議題、推動碳中和與可持續發展。 

 

     香港極地研究中心創辦人何建宗、海洋公園高級保育推廣經理張可怡和中華基金中學校長何廸

信作為專題講者，從不同教育領域分享碳中和發展的觀點與實踐經驗。講者們強調教育界在推動碳中

和發展之重要性，並分享如何在教育中灌輸碳中和種子，培養年輕一代相關意識，同時闡述於學校及

社會中教授氣候變化與零碳目標的經驗，如何將這些議題融入到不同學科的教學中。 

 

     此外，與會者一致認為研討會為教育界及其他界別提供平台，共同探討如何在學校與教育機構

中推動緩減氣候變化與碳中和的議題，並付諸行動。研討會也為實際執行提供具體參考和啟發，鼓勵

與會者運用所學，將碳中和理念融入自己教學中，培養學生對環境議題的關注及行動意識。 



 
研討會也為推動緩減氣候變化及碳中和議題的實際執行提供具體參考和啟發，鼓勵與會者運用所學，將碳中和理念融入自

己教學中，培養學生對環境議題的關注和行動意識。 

 
女工商專聯可持續發展小組聯席組長麥黃小珍（左一 ）及郭美珩（右一） 向研討會講者香港極地研究中心創辦人何建宗

（左三） 、 「全城零碳行動」大使梁榮武（左四）、海洋公園高級保育推廣經理張可怡（右四）及中華基金中學校長何

廸信（右三） 頒發感謝狀，並與女工商專聯創會會長黃汝璞 （左二） 及專題討論主持人和「全城零碳行動」籌委會成員

羅敏儀 （右二 ）合照。 
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